

# CHILE - Revolución 2.0 y el pueblaveja

Alejandro Salazar

Viernes 5 de junio de 2009, puesto en línea por [Alejandro Salazar](#)



## Revolución 2.0

Las revoluciones en general se caracterizan por ser violentas, caóticas y no necesariamente con un final feliz pero muchas veces inevitables y necesarias. En este siglo que comienza bastante acogotado, con una población mundial que se desborda por las orillas del fin del mundo, con un sinnúmero de problemas y conflictos que siempre han existido pero que no habían capturado la conciencia y preocupación de nuestras mentes cómo lo son la pobreza estructural, los derechos humanos, la educación, el derecho de las mujeres convertido en fuerza política, la preocupación cada vez más urgente sobre la creciente crisis medioambiental, la explosión demográfica de la población, y el interminable debate y lucha sobre cómo queremos construir gobernabilidad, transparencia, justicia y sustentabilidad económica, social cultural y política hace que el cuento sea complejo pero no más complejo que en otras épocas de la historia del desarrollo humano.

La diferencia está en que ahora tenemos más conciencia de nosotros mismos, de nuestro entorno, y de los que nos puede suceder más adelante si nos mantenemos alerta, nos organizamos, nos deconstruimos y nos reconstruimos y lo más importante comenzamos a reemplazar el miedo y la inacción por acciones concretas que posibiliten mejorar y robustecer el futuro y el destino no sólo de nosotros mismos sino también de nuestras futuras generaciones. La práctica perfecciona.

Pero ¿de qué estamos hablando?. Estamos hablando del futuro por supuesto y el futuro de nosotros mismos y cómo queremos que sea. Existe un consenso todavía muy marginal pero certero sobre lo que está por ocurrir y a está ocurriendo y no necesitamos ser magos para reconocer que estamos entrando a una fase más dura y peligrosa de la crisis capitalista mundial. Rapidamente estamos pasando de la ignorancia a la sorpresa, a la indignación, y cada vez más a las acciones concretas para rearticular la Sociedad Civil a través de la denuncia, la paralización (cada vez más forzada por los despidos masivos de los trabajadores industriales, la gran mayoría hombres) la huelga y el desempolvamiento de antiguos y no tan antiguos métodos de lucha.

Es absolutamente legítimo y necesario, reconstuir diagnósticos con herramientas políticas que sabemos nos han cosechado muchos avances en nuestro enconado propósito por entender qué ocurre y qué queremos hacer. Sin embargo también han aparecido nuevas herramientas políticas fruto de los

tremendos avances que ha experimentado la humanidad en los últimos 100 años, también con hechos y procesos históricos muy destructivos mediante. El conocimiento está cada vez más a nuestra disposición y se democratiza cada vez más. Y eso está de nuestro lado.

Estas herramientas no son sino nosotros mismos con nuestras experiencias interconectadas, allí cabe todo. Y en ese todo, tenemos que ser capaces de detectar lo que es importante para hacerse cargo de lo que tenemos que hacer. Es el como el qué hacer de Lenin pero en versión 2.0 y reloaded. Y sin pasar por el filtro y la censura de algún bolchevique o revisionista con aires mesiánicos. Ese es otro tema.

Lo importante:

Realizar un diagnóstico de gobernabilidad versus no gobernabilidad. Cómo primera medida debemos hacernos cargo de nuestra historia y nuestra historia tiene componentes que han hecho a Chile un verdadero laboratorio. Chile dentro del contexto mundial es un país altamente gobernable, con una gobernabilidad que lo califica cómo uno de los países con mejor gobernabilidad en el mundo, sí hasta el socialismo de balneario cae en estas diatribas sobre nuestro supuesto desarrollo social, grande Marcelo Rozas. El principal escollo para seguir evolucionando, sin embargo, son nuestros propios gobernantes, la clase política y la elite empresarial agroindustrial/minera/bancaria. Ellos han "capturado" el Estado con armas de corrupción legales y nos han transformado en pueblavejas. Qué es el sistema binominal sino una arma de corrupción legal para mantener a estos lobos abyectos en el poder, y podríamos seguir ad infinitum. Y que han hecho nuestros llamados dirigentes progresistas por enmendar rumbos?.

En eso se sustenta nuestra gobernabilidad?. Si y no, en parte porque nos hemos convertido en pueblavejas, completamente sedaditos por el modelo de sociedad que nuestra clase dirigente tan convenientemente nos ha inculcado día a día. Ejercemos nuestra civilizada y aparente criolla anglosajoneidad (qué torpes) votando porqué así creemos que mantendremos a la dictadura de Pinochet alejada de nuestras mentes y nuestros corazones. Mmmmh o sí no en segunda vuelta hay que votar por el mal menor, doblemente torpes. Nos haría bien sí Daniel Kahneman, Premio Nobel de Economía 2002, se da una vueltecita por acá y nos dignostica, él es Psicólogo y especialista en las conductas irracionales del pueblaveja cómo consumidores, un aspecto central en la crisis que nos está afectando. O sea, nuestra gobernabilidad puede ser tan idiota cómo idiotas son nuestros gobernantes. Averiguen por qué se ganó el Premio Nobel de Economía.

Mary Poppins, perdón Michelle Bachelet cómo buena pastora-mayordomo-niñera socialista de balneario, está feliz porque nos tiene a todos ordenaditos, limpios, sonaditos y listo para ir a nuestros corralitos pueblavejinos; la pega, la casa y la iglesia. Debe estar feliz porque su gobierno tiene un alto nivel de popularidad en las encuestas. No se preocupen, la factura la va a pagar ex-post, cómo le pasó a Perkins, perdón Ricardo Lagos, otro pastor-mayordomo-socialista de balneario que ya ni asoma la nariz. Se habrá agarrado una gripe porcina?.

La vergüenza de todos estos próceres es que no tienen agallas, han "capturado" la tribuna que es el Estado (gracias a nosotros el pueblaveja) y han dejado pasar la tremenda oportunidad de dar un golpe de timón para terminar de una vez por todas con los actos de corrupción legales de los abyectos lobos herederos del régimen de Pinochet. Es tanta su necesidad de ser buenos pastores-mayordomos-niñeros de este modelo que da asco, nos condimentan con aliños de desarrollo social y no se dan cuenta que sí el cocinero es malo, no importa cómo trates de arreglarlo, el plato siempre va a quedar malo. Es mejor que aprendamos a cocinar nosotros mismos.

Es hora de desordenar el gallinero en modalidad Revolución 2.0 reloaded. Primero, hay que sacarse esa cara de pueblaveja estúpida y recuperar un poco de aplomo o sino no asustamos ni a los canarios, porque para lo que viene, hay que por lo menos ser capaz de escupir, agarrar a chuchadas y decir mierda, mierda, mierda, o no Chilecalificas.

Nuestra izquierda, tan despabilada y tan pajarona políticamente ella, incluidos nuestros socialistas de balneario, bien intencionados todos ellos, no es coincidencia que hayan más candidatos progresistas, deben de una vez por todas sumar y no restar y dejarse de huevadas, sus operadores políticos, publicistas,

expertos mediáticos, consultores de ternos La Polar-jurel tipo Armani de tercer mundo que pronto va a ser del cuarto, deben entender que se va a gestar un tremendo movimiento social, producto de la media ni que cagadita que va a quedar. Sí se suben al carro bien, sí no, pueden irse tranquilamente a la chucha. En ésto no va a ver buenos modales, es sin servilleta la cosa.

Cualquier revolucionario 2.0 o candidato al ChileCalifica 2.0, tiene que estar bien informado y a la altura de las circunstancias, cómo corresponde. Y por favor, 24 horas de TVN, con el tontín de Gómez-Pablo y et al, no le van a informar lo que se necesita realmente saber.

Sabe lo qué es el MPT?, Asamblea Constituyente?, Sistema binominal?, Democracia Participativa?, sabe realmente lo qué ocurre en Venezuela? en Irán?, en Pakistán?, en Israel?, en Europa?... ármese de paciencia y de valor porqué la va a necesitar.

Para comenzar a organizarse, por lo menos acércequese a su junta de vecinos, es decir salga a la calle para algo más que ir a comprar, ir al trabajo, o a pagar las cuentas. Y si, La cultura en las calles ayuda, pero no es suficiente, sino pregúntenles a los del Inti illimani, sobre su experiencia en el exilio y su sobrevivencia post exilio. No se olvide que la cultura en las calles es un aliñito más de desarrollo socialista de balneario. Pero nadie le está diciendo que no vaya, disfrútelo, pero no le va a resolver de dónde sacar dinero para parar la olla en los tiempos que vienen. Sabía usted que 40 conciudadanos fueron detenidos en la Alameda, antes de la marcha del 1 de mayo por querer manifestarse al margen de la marcha de la CUT?.

Para los tiempos que vienen se requiere organización, organización, organización. Se requiere perder el miedo, se requiere aprender a ser más soberanos con nosotros mismos y con nuestro entorno. Se requiere entender lo que ocurre y para eso debemos mejorar y desarrollar más aún nuestras redes sociales de apoyo a la educación, debemos educarnos a nosotros mismos, retomar los valores sociales solidarios, comprar en las cadenas de suministro locales, en las ferias, en la Vega, apoyar a los comerciantes independientes. Debemos alejarnos de los cantos de sirena de los magnates especuladores, aquellos abyectos lobos que especulan con el bolsillo de los de a pie y los futuros de a pie, de los Piñera, de los Paulmann, de las grandes tiendas, etc, etc.

No pague las tarjetas de crédito, son trampas financieras para el pobre cómo usted y cómo yo. Le tiene miedo al DICOM?. No lo tenga, cuántos morosos puede resistir el sistema?, Le aseguro que no muchos. Después va a dar exactamente lo mismo. Alguién tiene que mover la economía del país y el 80% del país son la PYMES.

Acaso a los que trabajan en la vega o en las ferias, en las microempresas le piden el DICOM?. El DICOM se ha convertido en un arma de control social. Es una herramienta de control pueblvejuna. Este es un simple ejercicio para que se despabile y le comience a perder el miedo a la vida que hay más allá del muro.

Nos van a convertir en delincuentes de cuello blanco, azul, rojo o del color que le guste?. vamos a caber todos en la cárceles?, van a tramitar las denuncias en contra nuestra en los tribunales?. Las matemáticas y la realidad me dicen que no.

Van a aplicar la Ley Antiterrorista para oprimirnos?. Me temo que esa es muy probable que si... Por eso en las próximas elecciones hay que votar en blanco, para que seamos mayoría, para que la clase dirigente pretsunami, de un paso a un lado para que otros representantes electos por una Asamblea Constituyente, lleven las riendas de nuestro país.

Hay que votar en blanco para que seamos el 50% + 1. Hay que presionar el sistema electoral al máximo, que hará el aparato del Estado, va a continuar con esta farsa?. Plebiscito ahora. Mary Poppins, súmate y llama a Plebiscito Nacional para fundar una nueva constitución ahora. Y para reeligir a nuestros representantes.

Se ha fijado que también utilizo el signo de interrogación al final de las frases?. A propósito de la serie

diurna y nocturna de moda. Lo que importa es el contenido ... (usted agregue la palabra que se le ocurra, yo digo estúpido), no a la promoción disfrazada de innovación, La Sociedad Civil no es un supermercado. A propósito de Ominami. Es cosa de ver los colores, contenidos y presentación tan UDI de su página web, puuuajjj, Rodrigo Danús, requetepuuuaajjj. Sí es tan choro que se sume, sí no es así, lo mejor es que se vaya al Comando de Piñera, cómo el neofascista ese Fernando Flores, honesto consigo mismo él sí, hay que decirlo, canalla hasta el final. Es cómo esos delincuentes de pelo en pecho, viven y mueren en su propia Ley.

Nuestro subdesarrollo humano ha subido un escalón más. ¿Dónde están nuestras armas de lucha de antaño?. Cuando el gran tsunami de la crisis reviente en nuestras costas, destruirá todo a su paso y cuando la ola retroceda finalmente, mostrará a los que queden en pie, ¿cuáles bañistas estarán desnudos y cuáles no?. Lamentablemente encontrará a un pueblaveja absolutamente trasquilado, muerto de frío, sin pastor y a la deriva. Y los lobos abyectos, babosos de hambre nos estarán acechando nuevamente en las laderas de los cerros. Sólo que los lobos esta vez serán muchos más y ya no habrá ni Dios ni Ley de ninguna especie que nos ampare. ¿Qué hacer entonces si nadie escucha?. Organizarse, organizarse, organizarse.